

Jaringan Nasional

Ribuan Peserta Gerak Jalan Meriahkan HUT RI ke 79, Bupati Pangkep Pimpin Langsung Penghormatan kepada Peserta

HermanDjide - PANGKEP.JARNAS.OR.ID

Aug 15, 2024 - 10:51



Bupati Pangkep DR H Muhammad Yusran Lalogau lakukan penghormatan pada setiap kelompok peserta gerak jalan melewati panggung penghormatan

PANGKEP - Bupati Pangkep DR H Muhammad Yusran Lalogau SP, MSi yang memimpin langsung penghormatan kepada setiap kelompok barisan gerak jalan

yang melewati panggung penghormatan. Kamis (15/8/2024)

Hadir di Panggung Penghormatan Dandim 1421/ Pangkep Letkol Inf Fajar, Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bhakti, Kajari Pangkep, Ketua Pengadilan, Ketua PKK Kabupaten Pangkep sejumlah Kepala Dinas dan juga hadir Sekwan DPRD kabupaten Pangkep.

Di hari ke 2 pelaksanaan Lomba gerak jalan ini tingkat Kabupaten Pangkep terlihat peserta dari SDN, SMP, MTsN, dan SMA, SMK, MAN dan sederajatnya.

Di hari sebelumnya Bupati Pangkep DR H Muhammad Yusran Lalogau yang tak kenal lelah dalam melakukan penghormatan pada setiap kelompok peserta gerak jalan indah yang melewati panggung penghormatan.

Dia mengatakan bahwa pelaksanaan kegiatan ini dalam rangka memeriahkan Hari Ulang Tahun (HUT) RI ke-79 tahun 2024,

Kehadiran semangat para siswa SD, SMP, SMA dan sederajatnya ini menanamkan rasa cinta kepada tanah air serta melalui momen ini para guru mencoba membangkitkan semangat para pelajar.

Bagaimana siswa menjadi anak yang mandiri, bertanggung jawab dan bergotong-royong sesuai dengan ketentuan yang dianjurkan oleh kementerian Pendidikan Republik Indonesia bahwa anak-anak peserta didik harus diarahkan kepada pelajar yang berkarakter pancasila, berbudi luhur dan bergotong royong.

Menurut mantan ketua DPRD kabupaten Pangkep ini bahwa acara ini juga dapat membangkitkan semangat anak-anak, supaya kedepannya anak-anak bisa mandiri, bertanggung jawab baik di sekolah maupun di lingkungan keluarga, terutama dalam rumah mereka.

"Momen perayaan HUT RI ke- 79, merupakan agenda Nasional yang diperingati setiap tahu, Insyaallah Pemda Pangkep ditahun-tahun berikutnya akan lebih meriahkan lagi termasuk masyarakat dapat berpartisipasi dalam kegiatan yang digelar Pemda, Insyaallah.

Selain itu Bupati juga menyaksikan para pedagang kaki lima mendapatkan keuntungan sebab di sepanjang jalan di lewati, banyak masyarakat yang menyaksikan Peserta Gerak Jalan dan berbelanja bahkan Pemda Pangkep menyediakan beberapa pedagang di berikan tempat di halaman Rujab untuk menjual berupa minuman, buah buahan dn lainnya (Herman Djide)